



田村市立都路中学校

学校だより 第6号

平成30年 6月21日(木)
発行責任者：校長 田中 淳一
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

中体連県中地区総合大会

6月13日(水)、中体連県中地区総合大会が実施されました。卓球部は残念ながら県大会に駒を進めることはできませんでしたが、団体戦と個人戦でそれぞれ1勝をあげました。この成果を新チームにつなぐとともに、一人一人の今後に生かしてほしいと思います。バレーボール部は、2年連続で県大会出場権を獲得しました。新チームになってからの経験値の高さが、ピンチになっても動じない気持ちの強さにつながり、県大会出場に結び付いたのだと思います。県大会では、県中大会で勝ちきれなかった悔しさを糧にして、コートの中で存分に力を発揮してくるとともに、県下に都路中の名を響かせてほしいと願っています。

卓球部女子

団体1回戦：都路中3-2小塩江中

2回戦：都路中0-3郡山二中

個人ダブルス1回戦：3年女子ペア3-1郡山ザベリオ中

2回戦：3年女子ペア0-3須賀川二中

個人シングルス1回戦：2年女子0-3郡山ザベリオ中



バレーボール部

1回戦：都路中2-0御館中

準決勝：都路中0-2安積二中 **第3位(県大会出場)**



本校では、生徒たちの活動の様子などをホームページに毎日アップしています。
ぜひご覧ください！！

☆ 都路中学校 HP

(<https://tamura.fcs.ed.jp/>都路中学校)



キャリア教育の充実を目指します

本校では、生徒一人一人が、学ぶことと自己の将来とのつながりを見通しながら、社会的・職業的自立に向けて必要な基盤となる資質・能力を身に付けていくことができるよう、各教科等の特質に応じて、キャリア教育の充実を図っています。端的に言い換えれば、「なるほど、今学んでいることは、自分にとって重要なんだなあ。なぜなら、この学びを通して、将来必要なこんな力が身に付くのだから。」「『学校での学び』が社会を支えているんだなあ。」「『知のバトン』が何百年にもわたって受け渡されてきたお陰で、私たちの暮らしが成り立っているんだなあ。」という声が生徒たちから出てくることを目指しています。そのために、各教科等の授業では、固有の知識・技能を習得させるとともに、教科横断的に【基礎的・汎用的能力（人間関係形成・社会形成能力、自己理解・自己管理能力、課題対応能力、キャリアプランニング能力）】を育むことができるようにしていきます。小学校段階から、そのようなキャリア教育を積み重ねることによって、本校卒業時には、「自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒」にしたいと思います。このように、キャリア教育は、「人が社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していく」ために必要不可欠な教育だと考えています。



PTA 奉仕作業・資源回収

6月17日（日）6時半から、PTA 奉仕作業、資源回収を実施しました。今年度は保護者の負担軽減のため、小学校との同日開催としましたが、ご夫婦で小・中学校それぞれに分担して参加して下さった方々もいました。また、桜美林大学の学生の皆さんにも、ボランティアとして参加していただきました。奉仕作業とともに資源回収も行いました。中学生がいらないご家庭や事業所からのご協力もあり、たくさん回収することができました。整備された教育環境の中で、生徒の学びをさらに充実させていきたいと思ひます。



<7月の主な行事予定>

- | | |
|--|--------------------------------------|
| 2日（月）職場体験(1・2年)
進路対策テスト(3年)
部休日 | 13日（金）漢字検定① |
| 3日（火）福祉体験(3年)
市中学校芸術鑑賞教室(2年) | 16日（月）海の日 |
| 4日（水）教育相談(~11日) | 17日（火）そば打ち体験(猪苗代町、元気支援事業)
部休日 |
| 9日（月）全校朝会、交通教室 | 18日（水）中体連県大会激励会 |
| 12日（木）地域学校保健委員会①
ダンスの授業(全学年保体、外部講師) | 20日（金）全校集会、部休日 |
| | 21日（土）夏季休業(~8月26日) |
| | 22日（日）中体連県大会(~24日) |
| | 29日（日）市中学生イングリッシュ・キャンプ
(~31日、常葉町) |

